
～ 運営だよりは学校ホームページ「PTA・六瑞パパの会」にも掲載されています～ 

運営委員会だより 
【われら六瑞っ子応援団！】 

 

No.4 令和２年 12 月 25 日 

荒川区立第六瑞光小学校

PTA 会長 光永 太郎 

 

PTA 役員へのご意見・お問い合わせは随時受け付けております。 

直接役員、または学年長・担任を通してお教えいただければ折り返しご連絡させていただきます。 
 

 

会員各位 
 

第 4 回運営委員会の内容を報告します。 

なお、コロナ拡大により今回は書面による運営委員会とさせていただきました。 

 

１ PTA 会長あいさつ 

保護者の皆様には日頃より PTA 活動にご協力いただき本当に感謝しています。 

80 周年記念式典や運動会などの大きな行事が無事に終わりほっとしています。また校庭利用も再開する事

ができ、たくさんの子供達が遊びにきてくれて、元気に遊ぶ様子が見られ嬉しく思います。校外指導部及び

ボランティアの皆さんありがとうございました。 

 

今年度は、運動会のお手伝いや校庭利用指導員を担当や持ち回りではなく、ボランティア募集にて行い、

応募結果は下記のようになりました。応募くださった保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

●校庭利用ボランティア応募数・・・１４家族１７名 

●運動会ボランティア応募数 ・・・２４名 

 

運動会ボランティアについては初めての試みでしたので、なかなか思った通りに行かない点もあり、一部

の保護者には大変ご迷惑をおかけいたしました。来年度は今回の反省を生かし、スムーズに進行できるよう

改善していきたいと思います。六瑞小ＰＴＡ会員のご家庭は、共働きであったりご家族の介護をされていた

り、お子様がまだ小さいなど事情は様々だと思います。でも「六瑞小の子供達に何かしたい」というお気持

ちはＰＴＡ会員の皆様全て同じだと思います。どのような状況の方でも参加できるようなＰＴＡ活動に変え

ていけたらと思っておりますので、今後もボランティアによる PTA 活動は続けてゆく所存です。どうぞご理

解ご協力お願いいたします。 

 

２ 校長先生あいさつ 

２学期末を迎える時期になりました。今学期は９月の花火の会、１０月の 80 周年記念式典、11 月の

運動会・ジョイフル三ノ輪商店街での金管マーチングバンドのパレード、１２月の金管マーチングバンド

引継ぎ式と、様々な行事に取組みました。六瑞小の子供たちは皆、一生懸命に準備や練習に励み、力を発

揮し、成長してきました。どの学年の子供たちも１学期の頃に比べて、ぐっとお兄さんお姉さんの顔つき

になってきたと感じます。 

様々な制約や配慮事項がある中ここまで来られたのは、皆様のお知恵とお力をお借りできたこと、連

携することができたからこそです。子供たちのために共に取組んでいただきまして、誠にありがとうござ

いました。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 



3 ８０周年行事について（光永会長） 

おかげさまで１０月２4 日（土）無事に周年式典を執り行う事が出来ました。学校の配慮もあり、金管マー

チングバンドの演奏については保護者の方が参観する事が出来、大変嬉しく思いました。残念ながら来賓のな

い式典となりましたが、その分子供達だけに向けた式典になったと思います。区長・議長・教育長なども私達

の要望に応えお忙しい中ビデオレターを送ってくれた事に感謝しています。 

先日、８０周年記念ＤＶＤ・Blu-ray をご家庭に配布させていただきました。こちらは周年式典をメインに

ジョイフル三ノ輪演奏会や金管引継ぎ集会、また手ぬぐいや車内広告のメイキング映像、金管練習風景など、

日頃、保護者の方がなかなか見られないような映像も入っていますのでぜひお子様と一緒に楽しんでいただけ

ればと思っております。 

またこの周年行事については、周年実行メンバーをはじめ保護者ボランティアの方々にたくさんのご協力を

いただきました。この場をお借りして心より感謝の言葉を伝えさせていただきます、本当にありがとうござい

ました。 

４ ジョイフル三ノ輪パレード（佐野校長）  

今年は都電の「荒川一中前」電停が開設されて２０周年の記念の年でした。 

その記念イベントでの演奏の機会を、三の輪銀座商店街振興組合様からいただき、１１月７日（土）の演奏

となりました。４・５・６年生児童が参加し、パレードと演奏を披露しました。地域の皆様、買い物のお客様、

各店舗の皆様など多くの皆様から励ましの言葉や拍手をいただき、一同、大きな励みになりました。子供たち

の演奏も、もちろん立派でした。 

地域の皆様との関わりを深めることができ、うれしく思っています。子供たちの応援に来ていただきました

保護者の皆様、楽器の運搬や沿道の安全確保にお力をお貸しいただきました保護者有志の皆様、ありがとうご

ざいました。 

5 運動会と餅つき体験について（佐野校長） 

１１月 28 日（土）に運動会を実施することができました。参観が２名までという制約がありましたが、子

供たちを温かく応援していただき、ありがとうございました。運動会後に子供たちに書いてもらったアンケー

トの「運動会をして、どういういいことがありましたか？」という質問に対して、「（ダンス、フラッグ等の

演技が）かっこよかったよ」「走るのを頑張ったね」など「家の人にほめてもらったこと」という回答がたく

さんありました。保護者の皆様には、子供たちの頑張りをねぎらい、褒めていただきまして、ありがとうござ

いました。子供たちは大いに励みになったことと思います。 

 

午後の時間は、伝統行事に関する体験の授業として「餅つき体験」

を実施しました。全学年の子供たちが餅つきを体験することができ

ました。もち米を臼に移すところを実際に見たり、ついたお餅を丸

める感触を味わったりと、体験を広げることができました。実施に

際しましては、道具や材料の手配、子供たちへの餅つきの指導に、

「六瑞パパの会」の皆様の全面的なご協力をいただきました。子供

たちの見守りも含めまして、ご協力をいただいた保護者の皆様にあ

らためてお礼申し上げます。 



６ 南千住地区委員会行事について（光永会長） 

●「わくわくまちあるきたんけん隊」 

11 月 15 日（日）に無事に開催出来ました。対象が 4 年生以上という事もあり参加人数は少なかった

ですが、六瑞小からは 2 名の子供達が参加してくれました。 

私のチームは六瑞小・二瑞小、全員女の子で同学年の計 4 名の合同チームでした。そこに中学生ボラン

ティア 2 名も加わり、途中まで二瑞の校長先生も加わって頂きました。最初はぎこちない感じでしたが中

学生ボランティアが積極的に話しかけてくれて、最後には笑顔で打ち解けていました。 

印象強かったのは終わった後も二瑞小の校庭の鉄棒でみんなで遊んでいた事、一番楽しかったのは新し

くなったスポーツセンターのビームライフルだったそうです。 

 

●「社明パレード」「たこあげ大会」 

少人数での開催を試みていましたが、コロナ拡大の為残念ながら中止となりました。 

７ 指名委員会より 

10 月に来年度の書記募集のお知らせを配布しましたが、残念ながら応募者はゼロでした。 

次に指名委員会から候補者を挙げて学校と相談し、数名の方にお声がけさせていただきましたがまだ決まっ

ておりません。 

再度のお願いですが「書記をやってみたい」「書記の業務内容を詳しく聞いてみたい」という方は、学校

又はクラスの指名委員（副学年長）または役員までお知らせください。 

８ ぶっくまむより 

学校図書館に冬(クリスマス)の装飾を行いました。 

ぶっくまむでは朝の時間に 1〜4 年とすずらんの子供達 

に絵本の読み聞かせをしています。子供達も毎回楽しみ 

にしてくれている様で、私達メンバーも嬉しく思ってい 

ます。また担任の先生方にもご協力いただき感謝してお 

ります。読み聞かせをやってみたい方は随時募集中です 

ので、担任の先生を通じて長利先生までご連絡ください。 

９ 学校より（関川副校長） 

12 月 16 日に行われた金管引継ぎ集会では保護者の皆様から多大なご協力をいただき無事に開催すること

ができました。心より感謝申し上げます。今後の日程および学校行事についてお伝えします。行事の参加対象

枠などを設定させていただく場合がありますことご了承ください。 

12 月 25 日（金） 終業式  2月26日（金） 卒業を祝う会 

1 月 8 日（金） 始業式 2月27日（土） 土曜授業日 ６年生を送る会 

1 月 23 日（土） 土曜授業日 

薬物乱用防止教室（６年生） 

3 月４日（木） １年生から５年生・すずらん 

学級保護者会 

2 月 4 日（木） 新１年生保護者会 3月13日（土） 土曜授業日 

道徳授業地区公開講座 

2 月 5 日（金） 特別支援学級卒業生を送る会 3月24日（水） 卒業式 

２月８日（月） 6 年生保護者会 3月25日（木） 修了式 
 



１０ 連絡事項 

（１）学年 

 

６年 

記念式典、ジョイフル三ノ輪商店街のパレード、運動会、金管引き継ぎ集会と沢山の行事の中、最

高学年としての自覚と責任を持ち、一人一人が成長し充実した2学期を送る事が出来たと思います。

先日の金管引き継ぎ集会では、自分たちから新しい曲をやらせて欲しいと志願し、数日間という限

られた時間の中で集中して取り組んだ結果、とても素晴らしい演奏が出来、6 年間の集大成として

達成感を得ることが出来ました。 

卒業まであと 3 ヶ月。健康に留意しながら、小学校生活での楽しい思い出をたくさん作って欲しい

と思います。 

 ５年 金管引き継ぎ集会が終わり、いよいよ自分達が最高学年だ、という気持ちがめばえたようです。 

 

４年 

運動会では自分達の競技などの他に係の仕事をこなす姿が見られ成長を感じました。また、金管引

き継ぎ会で 6 年生の立派で素敵な姿を見て憧れが強くなったと思います。 

この思いを大切にして金管や他の活動も精力的に頑張って欲しいと思います。 

 
３年 

80 周年記念式典・運動会などの行事を通して、自分たちで考えて練習をして成功したことで自信

がついたようです。寒さに負けず元気いっぱいに過ごしています。 

 

２年 

運動会も無事おわり金管引継ぎ集会へ気持ちを高めておりました。 

保護者としては 1 番末っ子だった 1 年生からひと学年上がった今年 1 年の様子があまり見ること

ができず進級の実感があまり感じ取れませんでしたがこどもたちは3年生に向かって良い意識がで

きているのでは思います。 

 

１年 

楽しみにしていた記念式典、運動会。どれも初めての経験でしたが一生懸命に取り組んだ準備、練

習の成果が、本番にもしっかり表れていました。本当によく頑張りました。 

南三幼との交流では、先生もビックリされたほどのお兄さんお姉さんっぷりだったようで、とても

充実した時間を過ごせたようです。 

勉強面では、漢字、時計の読み方、計算を、一生懸命に先生のお話を聞きながら、前向きに学ぶ姿

勢が伺えました。2 学期もあっという間でしたが残りの 3 学期は、2 年生に向けてのステップアッ

プの準備期間として、より実りのある学校生活を送ってくれたらいいなと思います。 

 
すずらん 

運動会、金管引継ぎ集会と子供達は日々練習を重ね、本番では緊張しながらも力を発揮出来ました。 

現在は 2/5(金)の「卒業生を送る会」に向けて 練習しています。 

 

（２）長副会 

昨年度の運動会で配布予定だった PTA 競技参加賞のラップを今年度の運動会で配らせていただきました。 

（３）専門部 

 

校外指導部 

12 月 13 日より校庭利用が再開され、校庭で子どもたちが元気に遊ぶ姿が見られました。ボラ

ンティアのご参加ありがとうございました。1 月からは初の体育館利用となり、楽しいイベント

も考えています。1 年生のお子さんもぜひご参加ください。引き続き 2・3 月のボランティアを

募集しています。 

 成人教育部 今回は連絡事項はありません 

 
広 報 部 

先日、広報誌『六瑞っ子』第一号を配布しました。年明けから来年度に発行する広報誌第二号の

制作に取りかかる予定です。 

 

次回予定 第５回運営委員会 コロナ感染拡大のため未定 

※日時・場所については決まり次第ご連絡します 


